
Prise en charge anesthésique dans le cadre d'une extraction des dents de sagesse

Le Dr Termont et l'équipe d'anesthésie de l'Hôpital de Braine L'Alleud ont élaboré une prise en charge anesthésique par sédation.

Qu'est-ce que la sédation ?

La sédation est une diminution de la conscience au cours de laquelle le/la patient/e répond délibérément à des commandes verbales tout en restant confortable et relaxé. Certain/e/s patient/e/s peuvent avoir de brèves périodes de sommeil.

La sédation est induite par une anesthésie administrée par perfusion sous la surveillance d'un/e anesthésiste.

Pour optimiser le confort, une anesthésie locale est effectuée par le Dr Termont, une fois la sédation démarrée.

La sédation dure le temps de l'intervention et une somnolence peut persister durant la journée.

Quelles sont les mesures prises durant l'intervention ?

La perfusion est mise en place dès l'arrivée en salle d'opération.

La respiration naturelle est préservée durant la sédation. De l'oxygène est administré par une sonde nasale pendant la durée de la procédure.

La tension artérielle, la fréquence cardiaque et le taux d'oxygène sont surveillés pendant toute l'intervention.

À quoi doit-on faire attention après une sédation ?

Une brève période d'amnésie peut effacer tout souvenir de la procédure.

Des effets secondaires comme des maux de tête, des nausées et des vomissements peuvent se faire sentir. Il est important de nous le signaler, pour que nous puissions vous traiter en conséquence.

Cependant ces différents effets ne surviennent pas toujours et ne devraient pas vous empêcher de rentrer à domicile le jour-même.

Pour votre sécurité, un/e adulte responsable doit vous ramener à la maison. Cette personne doit être disponible quand vous êtes prêt/e à partir. Vous ne serez pas autorisé/e à prendre un bus ou un taxi sans un/e accompagnant/e.

Il est recommandé que vous ayez quelqu'un avec vous pour le reste de la journée.

Ne conduisez pas, ne buvez pas d'alcool, n'utilisez pas de machine et ne signez pas de documents légaux pendant les 24 heures suivant une sédation.

Recommandations

Un jeun doit être respecté avant l'intervention chirurgicale. Il est recommandé de ne plus rien boire ni manger jusqu'à 6 heures avant l'admission à l'hôpital.

Si vous souhaitez discuter avec un/e anesthésiste pour toute éventuelle question préalable à l'intervention, vous pouvez en faire la demande soit par téléphone au 02/434 92 39 ou par mail à anesthesie.hbw@chirec.be

L'équipe d'Anesthésie-Réanimation de l'Hôpital de Braine l'Alleud.